

Ratifican Cuba y Rusia el excelente estado de los nexos bilaterales



La Habana, 24 jul (RHC) Los cancilleres de Cuba y Rusia, Bruno Rodríguez Parrilla y Serguéi Lavrov, respectivamente, reafirmaron este miércoles en La Habana el excelente estado de las relaciones bilaterales.

A través de su cuenta en la red social twitter el jefe de la diplomacia cubana afirmó que en el encuentro con Lavrov destacó la participación de Moscú en esferas priorizadas del Plan de Desarrollo Económico y Social de la nación caribeña para 2030.

Sostuve conversaciones oficiales con el ministro de Relaciones Exteriores de [#Rusia](#), Serguéi Lavrov. Ratificamos excelente estado de las relaciones bilaterales. Destaqué participación de Rusia en esferas priorizadas del Plan de Desarrollo Económico y Social de [#Cuba](#) hasta el 2030 pic.twitter.com/Oe4IPRPax7

— Bruno Rodríguez P (@BrunoRguezP) [July 24, 2019](#)

Durante su permanencia en la capital cubana el ministro de Relaciones Exteriores de Rusia rendirá tributo al Héroe Nacional José Martí en la plaza de la Revolución que lleva el nombre del prócer cubano, y conversará con las principales autoridades del país.

Como parte de la gira por Latinoamérica el canciller ruso se trasladará mañana hacia Brasil para asistir a la reunión de ministros de Asuntos Exteriores del grupo Brics que acogerá a sus similares de China, India, Sudáfrica y el país anfitrión. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/197030-ratifican-cuba-y-rusia-el-excelente-estado-de-los-nexos-bilaterales>



Radio Habana Cuba